

Les articles publiés dans la Dépêche du Midi relatifs aux 41^{es} championnats du monde à Montauban :

- [Dépêche du 23 juin 2012](#)
- [Dépêche du 20 juillet 2012](#)

Et voilà, les championnats ont démarré :

- [Dépêche du 26 juillet 2012](#)
- [Dépêche du 27 juillet 2012](#)
- [Dépêche du 28 juillet 2012](#)
- [Dépêche du 29 juillet 2012](#)

- [Dépêche du 30 juillet 2012](#)
- [Dépêche du 31 juillet 2012](#)
- [Dépêche du 1er août 2012](#)
- [Dépêche du 2 août 2012](#)
- [Dépêche du 3 août 2012](#)
- [Dépêche du 4 août 2012](#)
- [Dépêche du 5 août 2012](#)